

EUROCOPA COPA AMERICA EL MEJOR FUTBOL Y ALGO MÁS

Por José Emilio Jozami Delibasich *

Mbappe, hace unos meses atrás dijo en declaraciones a la prensa que la Eurocopa era mas importante y mas competitiva que el mundial de futbol. Tuvo rápidas repercusiones sobre su equivocada manifestación, pues no reconocía el jugador francés el nivel no solo del futbol americano sino también del crecimiento del futbol africano, con lo mostrado en la última copa del mundo por Marruecos.

Es cierto que en estas dos competencias que finalizaron éste último domingo de julio participaron las mejores selecciones del mundo. El mejor fútbol del mundo a través de la UEFA Y CONMEBOL, las dos asociaciones más importantes afiliadas a FIFA.

Alemania y Estados Unidos fueron las sedes de las competencias más encumbradas del deporte más popular este año.

Las criticas a los arbitrajes y especialmente a los terrenos de juego en el nuevo continente marcaron una gran diferencia durante las dos competencias.

El incidente de violencia entre la parcialidad uruguaya y colombiana después del triunfo del equipo cafetero que lo puso en la final significó también un lunar negro para la organización del evento en el país más seguro o al menos uno de los más seguros del mundo.

La importancia de contar con buenos terrenos de juegos no solo ayuda a ver buenos partidos, sino que también protege a los atletas de lesiones. En estos juegos participan los mejores futbolistas del momento y esta en juego en ellos un enorme patrimonio asegurado por posibles roturas físicas que darán derecho a reclamos a los clubes dueños de sus derechos federativos y económicos.

Estados Unidos será sede del próximo campeonato mundial, el evento por excelencia del primer deporte del planeta, y su carta de presentación en la competencia continental no ha sido la esperada. Europa sigue mostrando mayor eficiencia a la hora de organizar los torneos, tal vez no sea solo por capacidad sino por la experiencia del viejo Continente.

Un gran papelón que pone a CONMEBOL en el ojo de la tormenta nuevamente en lo organizacional, después del bochornoso espectáculo que se vivió en Brasil en la última final de copa Libertadores entre Fluminense y Boca Juniors, se repite en una nueva escena definitoria.

Mas de una hora de espera para el comienzo del encuentro final entre Argentina Colombia por disturbios en el ingreso, personas que sufrieron desmayos, imágenes de

niños llorando dejaron una pobre imagen , sumado a las numerosas críticas realizadas por el propio Messi, Vinicius, Bielsa, y el técnico argentino como también el conductor táctico de Canadá entre otros por el mal estado de los terrenos de juegos.

Una distancia inmensa con la fiesta que se vivió en Berlín, con orden, eficiencia, profesionalismo, a lo visto en esta fácilmente olvidable Copa América en los Estados Unidos.

En lo futbolístico España demostró ser lejos el mejor de la competencia del viejo continente dejando atrás a los grandes campeones mundiales como Alemania, Italia, Francia y finalmente en la final a la siempre temible Inglaterra que siempre es favorita.

Domingo de gloria en el deporte para el país ibérico, con un Alcaraz feliz de consagrarse campeón en el césped inglés en el tenis de Wimbledon y horas mas tarde España logrando la ansiada Eurocopa de futbol.

Mientras que, en la madrugada argentina por la demora provocada por los incidentes, recién se pudo festejar la durísima y muy difícil victoria del equipo de Messi que logró el bicampeonato de América.

Se terminaba el partido en el segundo suplementario y cuando asomaban los penales para ver actuar al Dibu, Lautaro Martínez del banco le trajo el gol de la agonía para que Argentina con su inmensa jerarquía con Messi lesionado ya en el banco celebre su cuarta copa consecutiva.

Párrafo aparte para el conjunto colombiano que a diferencia del derrotado Inglaterra había sido el equipo que mejor futbol había desplegado en este torneo continental. Le jugó de igual a igual mas de 90 minutos al campeón del mundo, pero no pudo sostener esa pujanza ante el enorme equipo que tiene la selección argentina.

Una selección que demostró que con o sin Messi en cancha juega igual o mejor y que augura un gran futuro para los próximos compromisos.

La madre patria y su heredera serán los protagonistas de la próxima finalísima donde Argentina defenderá el título obtenido ante Italia.

QUE PARTIDO NOS ESPERA.

EDITA: IUSPORT

Julio 2024